

# EPOCHカンパニー NEWS Letter

# Vol.04

発行日2017年4月20日

## 沖縄 に特約店誕生!

沖縄に特約店が誕生いたしました。  
セキュリティ万全で女性に優しいカプセルホテルMaxi★ALPA内で水素吸入サロンが5/10(水)にオープンとのことです。

沖縄県那覇市安里2-4-12

Maxi★ALPA

TEL:098-917-0300

モノレール 牧志駅東口から徒歩3分とアクセスのよい便利なところにあります。沖縄へ旅行など行かれた際には、ぜひご利用なさってはいかがでしょうか。

## すいすいbar 亀戸店まもなくオープン



からだ元気 心ほっこり  
すいすい bar

EPOCHカンパニー直営の水素吸入サロンが亀戸に4/27(木)オープンします!

東京都江東区亀戸2-6  
亀戸二丁目団地内  
営業時間 9:45~19:30  
定休日 毎週水曜日  
TEL 03-6659-2828

からだは元気に、心もほっこりできるステキな場所です。ぜひお気軽にいらっしやってください。みなさまのお越しをお待ち申し上げております。



4/20現在内装工事中

## 健康・ブランド・人工知能(AI) 訪中視察団の会合が上海僑聯のサイトのトップニュースに!



<http://www.shanghaiql.org/shql/node3/u1ai13264.html>

3月下旬、弊社の莫取締役が率いる健康(水素事業関連)・ブランド・人工知能訪中視察団が上海市僑聯と会合を行いました。日本の視察団が各分野の紹介を行い、活発な交流を行いました。この交流で日本企業の、中国市場開拓にあたり、中国企業側の協力を求め、今後、中国側も積極的に協力することを確認しました。



また、上海市嘉定育成センターでも交流会が開かれました。日本側からは水素王国の千葉社長や松山大学の松田教授をはじめとする13名と中国側からは会社の代表や技術実用化を研究する学者ら10名が参加しました。日本の

水素技術と応用について具体的事例を交えながら紹介。中国側も興味津々でした。上海の医学研究センターの専門家も水素技術の研究成果を発表し、双方熱心に議論を重ねました。

## 土星の衛星「エンケラドス」に豊富な水素分子確認

米航空宇宙局(NASA)などの研究チームは、米科学誌サイエンスに14日発表したところによると、土星の衛星エンケラドスで、氷の海から噴出する海水の中に水素分子が含まれることを突き止めました。



これは、土星探査機「カッシーニ」で観測し、確認したものだ。地球の深海では、地熱によって熱せられた水が噴出する場所で、バクテリアなど原始的な生物が水素を食べて繁殖しており、最初の生命はこうした環境から誕生したとも考えられています。2015年にエンケラドスの氷の下の海に熱水を噴き出す環境が存在すること発見した東京大の関根康人准教授は今回の成果について「生命を育むのに十分な水素があることが分かった意味は大きい。今後の生命探査への期待が高まる」と話している。

株式会社EPOCHカンパニー  
〒130-0022  
東京都墨田区江東橋4-24-5  
協新ビルディング401号室  
TEL 03-5669-0986  
FAX 03-5669-0987  
E-mail: info@epoch-company.net  
<http://www.epoch-company.net/>

沖縄に弊社の特約店ができたことでもうすすすEPOCHの水素吸入器が広がっていくことが期待できそうです。また、すいすいbarは心落ち着くサロンですので、ぜひいらっしやってくださいね。(田)

## 編集後記



水素吸入器HB-133